

Die im ersten Obergeschoss über der Aula liegende Schulhauswartwohnung wurde vom ehemaligen Schulhauswart Fritz Rohrer und seiner Familie 30 Jahre lang bewohnt. In dieser Zeit wurden nur kleinere Reparaturen und Sanierungen vorgenommen. Mit dem Wegzug der Familie Rohrer muss die 45-jährige Schulwartwohnung umfassend saniert werden. Der Gemeinderat hat dafür einen Nachkredit von 110'000 Franken bewilligt. Für die Wohnung sind bereits neue Mieter gefunden worden.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Wohnung-OZE.php>